



Landschaftsarchitekt*in mit erster Berufserfahrung

Zur Ergänzung unseres eingespielten Teams suchen wir Gleichgesinnte: junge Fachleute, die fundiertes Planungshandwerk mit digitalen Technologien und neuen Arbeitsweisen verbinden möchten. Und die arbeiten möchten, wo Zürich pulsiert.

Basis unserer Projektarbeit ist ein breites Knowhow in den verschiedenen Themen, Massstäben und Leistungsphasen der Landschaftsarchitektur. Von der zukunftsweisenden städtebaulichen Planung bis zu denkmalpflegerischen Fragestellungen widmen wir uns den unterschiedlichsten Aufgaben mit Neugier und Engagement.

Als Team denken wir offen und handeln kollaborativ – intern wie gegenüber Planungspartnern und Auftraggebern. Unsere Projekte entwickeln und prägen wir kontinuierlich von der ersten Idee bis zur gebauten Realität.

Dabei interessieren uns klassische Wettbewerbe genauso wie neue Arten der Projektentwicklung und -bearbeitung.

Du bist auf der Suche nach neuen Wegen – mit einem Rucksack voll erster Berufserfahrungen, Lernfreude und Lust, dich einzubringen. An städtebaulichen Fragen interessiert dich auch die Umsetzung bis ins gebaute Detail. Du arbeitest gern strukturiert, hast Flair für die Projektierung und möchtest dich in der Ausführung weiterentwickeln.

Wir freuen uns, von dir zu hören! Fragen und Bewerbungen mit Arbeitsproben richtest du bitte an Matthias Hartmann oder Florian Seibold (m.hartmann@ort-land.ch, f.seibold@ort-land.ch).